

CÉRÉMONIE DE VALORISATION

Les jeunes récompensés pour leur parcours scolaire

LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY Nouveaux collégiens, titulaires du Diplôme National du Brevet, nouveaux bacheliers et diplômés post-baccalauréat sont mis chaque année à l'honneur.

Les diplômes, les cartes cadeaux et les sachets de chocolats sont posés sur la table de la mairie. Dans quelques minutes, ils récompenseront 9 jeunes habitants de Lachapelle-sous-Gerberoy pour leur parcours scolaire : quatre élèves entrant en 6e, deux lauréats du brevet des collèges et trois bacheliers. Accompagnés de leurs parents, les adolescents ont été accueillis ce samedi 30 septembre par le maire Bruno Ronseaux, entouré d'une partie du conseil municipal.

« Cette valorisation concerne les nouveaux collégiens entrant en classe de 6ème en 2023, les collégiens ayant obtenu le Diplôme National du Brevet, les bacheliers et bachelières et les jeunes ayant obtenu un diplôme post-baccalauréat » détaille le premier magistrat.

LE DICTIONNAIRE A CÉDÉ LA PLACE À D'AUTRES CADEAUX

« Il y a longtemps que la commune encourage les jeunes mais, il y a quelques années encore, on donnait un dictionnaire aux élèves entrant en 6e. Nous avons élargi la cérémonie aux lauréats du



Elèves, parents et élus réunis ce samedi 30 septembre pour la remise de récompenses à la mairie.

brevet et du baccalauréat » confie Bruno Ronseaux. De plus, l'accès aux outils numériques ayant changé les besoins et les attentes des adolescents, les gratifications ont été mises au goût du jour : « Les cartes cadeaux d'une valeur de 30€ remises à

chaque jeune, ont été achetées par Elodie Baticle, 1ère adjointe, sur ses indemnités ; les diplômes ont été confectionnés par Hélène Le Maux, conseillère municipale »

LES JEUNES MIS À L'HONNEUR

Voici les noms des jeunes mis à l'honneur ce samedi 30 septembre :

Les élèves entrés en 6e :

Louka Bourichon, Maxence Ronseaux-Desjardins et Elsa Guillaume (collège Philéas-Lebesgue de Marseille-en-Beauvais); Abby Vicencio de Moura (Collège Saint-Hildevert de Gournay-en-Bray).

Diplôme National du Brevet des Collèges :

- Clémence Becquet (mention TB) (Collège Philéas-Lebesgue), aujourd'hui en classe de Seconde générale au lycée Félix-Faure de BEAUVAIS
- Maël Poyer (mention AB) (Collège Philéas Lebesgue), aujourd'hui en classe de Seconde générale au lycée Paul-Langevin de Beauvais.

Baccalauréat :

- Charlize Furini et Alicia Guillaume, (baccalauréat Sciences et Technologies du Management et de la Gestion S.T.M.G an lycée Félix-Faure ; Aurélia Guillaume, baccalauréat général au lycée Félix-Faure

Sylvie Godin